

## [Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > **Verabschiedung von Pastor Peter Wittenzellner**

Am 28.05.2017 feierte die Evangelisch-methodistische Kirche in Sersheim den letzten Gottesdienst mit Pastor Peter Wittenzellner. Nach 10 Jahren Dienst auf dem Bezirk Mühlacker-Sersheim wechselt er in den EmK-Bezirk Weinsberg.

Peter Wittenzellner hat in seiner letzten Predigt über die Geschichte von Zachäus gesprochen, der auf einen Maulbeerbaum stieg um Jesus sehen zu können. Der Maulbeerbaum diente Zachäus dazu, die Perspektive zu wechseln. Er stieg als ein Suchender auf den Baum und stieg herunter als einer, der Jesus begegnet ist und von ihm angesprochen wurde. Pastor Wittenzellner betonte, dass es ihm in den vergangenen Jahren immer ein Anliegen war, für die Gemeinde und die einzelnen Menschen ein solcher Baum zu sein, der hilft, auf Jesus zu sehen und Jesus als jemanden zu zeigen, der die einzelnen Menschen sieht und ihnen einen unschätzbaren Wert gibt. Peter Wittenzellner war so ein Baum für uns als Gemeinde. Gerade seinen Predigten haben die Gemeinde herausgefordert, getröstet, ermutigt und auf Jesus als den lebendigen Herrn hingewiesen. Darüber hinaus hat er den Bibelgesprächskreis geleitet, war Gast im Teenykreis und in Hauskreisen, hat den Actionsamstag unterstützt und viele seelsorgerliche Gespräche geführt. Somit lässt er nach 10 Jahren durch die vielen Begegnungen ein Stück seines Lebens in der Gemeinde und dem Leben der Menschen zurück. In den Grußworten von Bürgermeisters Scholz sowie von Pfarrer Rau von der Evangelischen Kirche und Pastor Schäfer vom EmK-Nachbarbezirk Vaihingen kam der Dank für die vertrauensvolle Zusammenarbeit in den zurückliegenden Jahren, für die gemeinsamen Gottesdienste und Aktionen und die persönlichen Begegnungen zum Ausdruck.

Die Sonntagsschulkinder haben ihn mit dem Lied „Good bye und Tschüß“ und Lollies mit „Dankes“-Fahnen verabschiedet. Wir wissen uns weiter durch unseren Herrn mit ihm verbunden und danken ihm sehr für die alles, was er in Sersheim bewirkt und die Spuren, die er hinterlassen hat. Für seine neue Aufgabe wünschen wir ihm zunächst ein gutes Ankommen und Hineinfinden in die Gemeinde und Gottes reichen Segen für seinen Dienst in Weinsberg.

Der Nachfolger steht bereits fest. Ende September begrüßen wir Pastor Gerhard Bauer als neuen Pastor auf dem Bezirk Mühlacker-Sersheim.

M.M.





























## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

20:40:10 01.06.2017

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=142&printview=1&printview=1&pdfview>

[Powered by  
Contrexx WCMS](#)